

Elternbrief nach den Herbstferien im Schuljahr 2025/2026



Liebe Eltern,
ich hoffe sehr, Sie und Ihre Kinder konnten die Herbstferien für eine erholsame und
schöne Zeit nutzen und neue Kraft schöpfen.

Wir haben wieder Verstärkung in der Schulgemeinschaft:

Unsere neue Schulsozialarbeiterin, Frau Ilbay bereichert seit Montag unser Team.
Sie wird eine wichtige Vertrauensperson und Ansprechpartnerin für unsere Schülerinnen und Schüler,
aber auch für Sie als Eltern und unser Kollegium werden. Ihre Arbeit wird uns dabei helfen, das
Schulklima weiter positiv zu gestalten.

Besondere Schwerpunkte ihrer Arbeit sind:

Der Klassenrat zur Stärkung der sozialen Kompetenzen und der demokratischen Beteiligung in
den Klassen.

Die Durchführung von Projekten zur Mobbing-Prävention und Gewaltfreiheit, um ein sicheres
und respektvolles Miteinander zu fördern.

Der Start der Konfliktlotsenarbeit zum Aufbau und zur Koordination der Konfliktlotsen, um
unsere Schülerinnen und Schüler zu befähigen, kleine Streitigkeiten eigenverantwortlich und
friedlich zu lösen.

Wir sind überzeugt, dass Frau Ilbay mit ihrem Engagement einen großen Gewinn für unsere Schule
darstellt!

Anmeldung im Schulsekretariat von 08:00 Uhr bis 14:20 Uhr

Wie Ihnen bereits bekannt ist, wird die Schultür nach 08:00 Uhr verschlossen. Einlass erhalten Sie
durch ein Klingeln am Eingang. Bitte melden Sie sich anschließend im Schulsekretariat an und beim
Verlassen wieder ab. Somit erhalten wir einen Überblick, wer sich gerade im Schulgebäude aufhält.
Dies ist auch bei einem eventuellen Feueralarm von großer Wichtigkeit. Vielen Dank für Ihre
Unterstützung.

Ihr Engagement ist gefragt!

Unsere Schule lebt von der tatkräftigen Unterstützung unserer Elternschaft. Ich möchte Sie dazu
ermutigen, sich aktiv am Schulleben zu beteiligen:

- Haben Sie Lust, eine AG anzubieten und Ihr Wissen oder Hobby an unsere Kinder
weiterzugeben?
- Möchten Sie als Lesepatin oder Lesepate einmal wöchentlich für eine Stunde einzelne Kinder
beim Lesen unterstützen?

Bitte melden Sie sich bei Interesse direkt bei der Klassenleitung Ihres Kindes. Ihre Zeit und Ihr
Engagement sind für uns von unschätzbarem Wert!

Wir freuen uns auf eine spannende, fröhliche und lebhafte Zeit bis zu den Weihnachtsferien.

Mit herzlichen Grüßen,

Melanie Schulze
Schulleiterin
Rose-Oehmichen-Grundschule